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An den Ersten Präsidenten des Oö. Landtages 
Herrn Landtagsabgeordneten Max Riegelsberger 

Sehr geehrter Herr Landesrat, von der Spielerhilfe organisierte Testkäufen im Frühjahr 
diesen Jahres offenbarten einige Missstände bei der Einhaltung des Jugendschutzes 
im Bereich des Glücksspiels. Solche Testkäufe sind ein wirksames Mittel, um aktuelle 
Jugendschutzmaßnahmen zu evaluieren und Anpassungen vorzunehmen.

der Abgeordneten Anne-Sophie Bauer betreffend Testkäufen im Sinne des 
Jugendschutzes im Bereich Glücksspiel 
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Daher, sehr geehrter Herr Landesrat, richte ich in diesem Zusammenhang an Sie 
folgende

1. Gern §6 Oö. JugendschutzG kann die Landesregierung Organisationen beauftragen, 
Testkäufe zur Überprüfung der Einhaltung des Jugendschutzes durchführen. 
Wurden solche Testkäufe von der Landesregierung seit dem 1.1.2016 im Bereich 
des Glücksspiels beauftragt?

a. Wenn ja, wie viele solcher Testkäufe fanden seit dem 1.1.2016 statt und 
welche Organisationen wurden damit beauftragt? Bitte um Darstellung 
nach Jahren.

b. Wenn ja, wo fanden diese Testkäufe statt?
c. Wenn ja, was waren die Ergebnisse dieser Testkäufe?
d. Wenn nein, warum nicht?
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4. Der Verein Spielerhilfe hat im März und April 2023 Sofortlotterien-Testkäufe mit 
Jugendlichen in Oberösterreich organisiert. Dabei konnten in 60 Fällen von 
Jugendlichen im Alterzwischen 12 und 14 Jahren erfolgreich Sofortlotterieprodukte 
gekauft werden. Welche Maßnahmen werden vonseiten der Landesregierung 
gesetzt, um die aufgedeckten Missstände zu beheben?

3. Wie viele Anzeigen wegen Jugendschutzverstößen im Bereich Glücksspiel gab es in 
OÖ seit 1.1.2016? Bitte um Darstellung nach Jahren.

Ihrer Antwort sehen wir mit Interesse entgegen und verbleiben in der Zwischenzeit 
mit freundlichen Grüßen

2. Sind in Zukunft Testkäufe zur Überprüfung des Jugendschutzes im Bereich 
Glücksspiel geplant?

a. Wenn ja, welche Organisation wird mit diesen Testkäufen beauftragt?
b. Wenn nein, warum nicht?

5. Sind die Anzeigen des Vereins Spielerhilfe bei Ihnen als zuständiges Aufsichtsorgan 
eingetroffen?

a. Wenn ja - wie das weiteres Vorgehen im Zusammenhang mit diesen 
Anzeigen?

b. Wenn ja - stellen sie sicher, dass diesen Anzeigen von Seiten der 
Bezirkshauptmanschaften nachgegangen wird?

c. Wenn ja - berichten die Bezirkshauptmannschaften ihnen über den 
Verfahrensverlauf?

d. Wieviele Verfahren wurden im Zusammenhang mit den eingebrachten 
Anzeigen bisher eröffnet?

e. Wieviele Verfahren wurden im Zusammenhang mit den eigebrachten 
Anzeigen bisher geschlossen?

6. Welche Präventionsmaßnahmen setzt das Land OÖ gegen Spielsucht bei 
Jugendlichen?
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